

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711142 - ZIDA CHABIBAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	baik
BALUT BIDAI	perkenalkan diri de, jelaskan mau ngapain? informed concent.... sistematis ya...baru pemeriksaan. pemeriksaan juga yang sistematis. tungkai belum diperiksa langsung dibidai? sudah inspeksi vulnus. trus kok bingung mau ngapain lagi? saat membersihkan luka, ajak komunikasi pasien ya...
KOMUNIKASI	konfirmasi nama pasien, rpd dan rpk nya blm digali
PEMASANGAN NGT	tidak memposisikan pasien dalam posisi fowler, supaya selang ngt tidak kotor pengukuran bisa menggunakan meteran, tidak memeriksa apakah ada sumbatan pada hidung pasien (hanya dibersihkan luarnya, tidak meminta pasien menengadahkan saat akan memasang ngt, tidak meminta pasien menelan saat memasukkan selang ngt (menelan ya dek bukan menegjan), tidak memberikan edukasi sebelum pemasangan (pasien harus menelan, menengadahkan), tidak memberikan isyarat verbal saat akan melakukan tindakan, tidak mengecek apakah ngt masuk lambung atau tidak, tidak memberikan edukasi post pemasangan
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: oke persiapan pasien: tdk meminta keluarga menemani inspeksi: min di 2 posisi ya palpasi: di payudara kanan cm 1 benjolannya? limfonodi: pelaporan limfonodi sama ky di payudara ukuran mobile tdk dll, tdk melakukan pemeriksaan supraklavikular, penekanan areola tdk dilakukan komunikasi: profesionalisme: jgn lupa basmallah dan hamdallah
PERAWATAN LUKA (MLBM)	cara pake handscoen steril mu masih jauh dari kata baik (tdk terjaga sterilitasnya), diawal seharusnya penilaian luka pake handscoen bersih, handscoen sterilmu tidak terjaga sterilitasnya pegang selimut pasien, nyari 2 tutup pegang bed, anestesi pegang 2 kulit pasien tanpa desinfeksi, penjahitan tidak pake doek, cara pasang benang lamaaa sekali dg teknik yg kurang baik, cara pegang alat masih tidak benar, teknik menjahit masih salah forehand backhand masih belum bisa semua, posisi/arah ujung needle saat melilit benang kearah luka (salah), intinya belum bisa, ayoooo belajar dan berlatih lagi dengan semangat.
PROVOKASI NYERI	informed consent kurang lengkap tujuan, cara pemeriksaan, px lesseque, patrick, kontra patrick interperatasi tidak menjelaskan positif jika ada kelainan di....., tidak melakukan px o'Connell
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	belum menyiapkan pasien (berkemih, buka celana, litotom), bagaimana sih menentukan spekulum besar/kecil?, kamu ambil sampel dari mana? kok di batin..?(jangan di batin ya..), setelah ambil sampel y bersihkanlah bagian dalam l(liang vagian), tidak melakukan bimanual